

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Likuiditas tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan sektor infrastruktur: Setelah melakukan analisis, tidak ditemukan adanya hubungan yang signifikan antara tingkat likuiditas perusahaan sektor infrastruktur dengan harga saham. Hal ini menunjukkan bahwa likuiditas, yang diukur menggunakan rasio likuiditas seperti Current Ratio, tidak memiliki dampak yang signifikan terhadap pergerakan harga saham perusahaan di sektor infrastruktur.
2. Solvabilitas tidak berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan sektor infrastruktur: Hasil analisis menunjukkan bahwa tingkat solvabilitas perusahaan sektor infrastruktur, yang diukur dengan menggunakan Debt to Equity Ratio, tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Artinya, tingkat penggunaan hutang dan kemampuan perusahaan untuk membayar hutang tidak secara signifikan memengaruhi harga saham perusahaan di sektor infrastruktur.
3. Profitabilitas berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan sektor infrastruktur: Analisis data menunjukkan bahwa tingkat profitabilitas perusahaan sektor infrastruktur, yang diukur menggunakan Return on Assets (ROA), memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Hal ini mengindikasikan bahwa efektivitas pengelolaan manajemen perusahaan dan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba dari penjualan dan investasi saham berdampak pada pergerakan harga saham perusahaan di sektor infrastruktur.
4. Pasar berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan sektor infrastruktur: Analisis data menunjukkan bahwa faktor pasar, yang diukur menggunakan Earnings Per Share (EPS), memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor infrastruktur. Hal ini menandakan bahwa keberhasilan manajemen dalam mengelola perusahaan dan menghasilkan laba

bagi pemegang saham dapat mempengaruhi pergerakan harga saham di sektor infrastruktur.

Simpulan di atas didasarkan pada hasil analisis data yang telah dilakukan, dan menunjukkan bahwa variabel profitabilitas dan pasar memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sektor infrastruktur, sementara likuiditas dan solvabilitas tidak memiliki pengaruh yang signifikan. Namun, penting untuk diingat bahwa simpulan ini tergantung pada metodologi dan analisis yang digunakan dalam penelitian, serta data yang digunakan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil dan keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, maka dapat dikemukakan beberapa saran yang dapat dipertimbangkan untuk penelitian selanjutnya, yaitu:

- a. Penelitian selanjutnya dapat memperluas cakupan dan sampel penelitian dengan melibatkan perusahaan sektor infrastruktur yang lebih luas. Hal ini dapat memberikan pemahaman yang lebih komprehensif tentang faktor-faktor yang mempengaruhi harga saham pada sektor ini.
- b. Untuk perusahaan, disarankan untuk terus memantau dan menganalisis faktor-faktor likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan pasar yang mempengaruhi harga saham mereka. Dengan pemahaman yang lebih mendalam tentang hubungan ini, perusahaan dapat mengidentifikasi area-area di mana mereka perlu meningkatkan kinerja mereka untuk mendukung peningkatan harga saham.
- c. Bagi investor, disarankan untuk tidak hanya mempertimbangkan faktor harga saham saja, tetapi juga memperhatikan faktor-faktor likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan pasar saat melakukan analisis investasi. Informasi ini dapat membantu investor dalam membuat keputusan investasi yang lebih terinformasi dan meminimalkan risiko.
- d. Untuk penelitian selanjutnya, dapat dipertimbangkan untuk memasukkan variabel-variabel lain yang mungkin berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan sektor infrastruktur, seperti pertumbuhan ekonomi, regulasi industri, dan faktor-faktor makroekonomi lainnya. Hal ini dapat memberikan pemahaman yang lebih holistik tentang faktor-faktor yang

memengaruhi harga saham dalam konteks sektor infrastruktur. Selain itu, penelitian selanjutnya dapat menggunakan metode yang berbeda, seperti analisis regresi panel, untuk menganalisis pengaruh variabel-variabel tersebut terhadap harga saham. Penggunaan metode yang berbeda dapat memberikan sudut pandang yang lebih komprehensif dan mendalam tentang hubungan antara variabel-variabel tersebut.